

Presidente de Venezuela rinde honor a periodista José Vicente Rangel



Foto: PL

En su cuenta de Telegram el primer mandatario recordó que este día, hace cuatro años, “nos tocó despedir al eterno José Vicente Rangel, un hombre querido y reconocido por nuestro pueblo, honesto, perseverante, leal, con una capacidad de comunicación y diálogo brillante”.

Destacó que se convirtió en una leyenda urbana de los que luchaban y resistían la tortura, las vejaciones y las humillaciones.

“¡Cuántas cosas le tocaron pasar! Y jamás abandonó la lucha por un país mejor», aseveró.

Maduro manifestó que siempre estará agradecido con él, “por permanecer a mi lado en sus últimos años de lucha, con toda su experiencia, autoridad política y moral”.

Significó que su legado, presente en palabras y acciones, es un patrimonio para las luchas que están por venir. ¡Honor y Gloria!, apostilló. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/372357-presidente-de-venezuela-rinde-honor-a-periodista-jose-vicente-rangel>



Radio Habana Cuba